

«Les lettres de Niki»

Lorsque Niki de Saint Phalle et Jean Tinguely se sont rencontrés, WhatsApp n'existait pas, et pas non plus Skype ! Pour communiquer à distance, ils se téléphonaient ou s'écrivaient. Niki dessinait de très jolies lettres, dont voici quelques exemples. A ton avis, à quelle lettre peut ressembler le cactus?

Essaie à ton tour!

*

- Dessine et décore la première lettre de ton prénom, en t'inspirant des lettres et des motifs de Niki de Saint Phalle, ci-contre.
- Astuce : dessine d'abord un croquis au crayon à papier, puis trace les lignes au stylo bille ou au feutre, et enfin décore la lettre de motifs et remplis-les.

Il te faut:

- papier
- crayon à papier, feutres, stylo bille, ...

Durée:

- 45 min env.

Si tu veux, tu peux nous envoyer tes œuvres ou des photos de celles-ci !

